



---

FONDATION DE L'HÔPITAL DE L'ENFANCE  
DE LAUSANNE

**LA FONDATION DE L'HÔPITAL  
DE L'ENFANCE DE LAUSANNE,  
POUR LE CENTRE  
PSYCHOTHÉRAPEUTIQUE (CPT)  
ET LE SERVICE UNIVERSITAIRE  
DE PSYCHIATRIE DE L'ENFANT  
ET DE L'ADOLESCENT (SUPEA),**

a la tristesse de faire part du  
décès d'

**Esteban**

le 4 octobre 2016.

Les collaborateurs qui l'ont accompagné garderont le souvenir d'un petit garçon joyeux et espiègle, courageux dans sa lutte contre la maladie.

Nous exprimons à sa famille nos très sincères condoléances.